
 

J-PARC MLF利用者懇談会 第 17回総会議事録 

 
日時:2019年 3月 13日(水) 12：15～12：50 

場所: つくば国際会議場（つくば） 中ホール 200 

出席者：36名 

 

議事概要： 

0.はじめに 

河村聖子幹事より、第 17回総会を開催する旨が述べられた。 

なお、出席者（36名（委任状提出者）53名）の数が会員数（450名）の 1/30を超えていること

から総会は成立している。 

久保謙哉会長より挨拶がなされた 

議長として CROSSの坂口氏が選出された。 

 

１．平成 30 年度活動報告 

  久保会長より、平成 30 年度活動報告について、報告がなされた。 

２．平成 30 年度決算 

日野正裕会計幹事より、平成 30 年度決算について報告がなされた。 

３．会則・細則の変更 

  河村幹事より、第 1～2 号議案について説明があり賛成過半数で両議案が可決された。 

４．平成 31 年度活動計画 

  久保会長より、平成 31 年度活動計画について、報告がなされた。 

５．平成 31 年度予算案 

日野正裕会計幹事より、平成 31 年度予算案について報告がなされた。 

６．その他、報告事項等 

  顕在化（入会）していないユーザーについて 

  Ｑ.ちらしをビームラインに掲示するなどしてみたらどうでしょう 

  Ａ.方策はあるが、ユーザーズオフィスの窓口に入会申込書が置いてある。例えばビームラ

イン担当者からも入会をエンカレッジして欲しい。MLF の入口のパンフレット置き場にも置

いていただくことも考えている。 懇談会はユーザーが意思表示をして入会する。意思表示

をした人が、ユーザーとして顕在化している。と言う点を補足させていただく。 

 

 

 


